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Mercedes-Benz Econic Koffer-LKW

Audi R8 „Policia“
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In diesem Jahr stehen die Herbst-Specials bei Herpa vornehmlich im Zeichen der Nutzfahrzeug-IAA 
2018. Der neue Mercedes-Benz Actros, der jetzt als erster Serien-LKW ohne Außenspiegel auskommt, 
wurde auch von Herpa als Miniaturmodell mit den optisch markanten Details, wie Kameras außen, Moni-
tore innen sowie einer minimal geänderten Frontlippe, modernisiert. Hinzu gesellt sich die bei Herpa neue 
Scania-CG-17-Baureihe, mit neuer Kabine sowie den neuen passenden Allrad-Fahrgestellen. Der MAN 
TGX XLX der Johanniter im Landesverband Bayern geht jedes Jahr mit vielen bekannten LKW auf eine 
Tour Richtung Osteuropa, um dort Kinder mit Geschenken glücklich zu machen. Dieser LKW wird in einer 
einmaligen Auflage bei Herpa produziert. Eine von Walter Rosner für die Firma SHT Transporte aus Haus-
ham bei Bad Tölz gestaltete Volvo-FH-16-Zugmaschine und ein neuer Henglein-Truck sowie der Audi 
R8 der Polizei in Portugal und zwei weitere PKW-Modelle der Herpa-History-Edition vervollständigen die 
diesjährigen Specials, die alle bis Dezember ausgeliefert werden.

This year’s autumn specials at Herpa will focus primarily on the 2018 IAA for commercial vehicles. The new 
Mercedes-Benz Actros, which is now the first series-produced truck that can do without an exterior mirror, 
has also been modernized by Herpa as a miniature model, with visually striking details such as exterior 
cameras, interior monitors, and a minimally modified front lip. The new Scania CG 17 series from Herpa, 
with a new cab as well as the new matching all-wheel-drive chassis, has also been added. Every year, the 
MAN TGX XLX of the Johanniter’s Bavarian section goes on a tour to Eastern Europe with many well-known 
trucks in order to make children happy there with presents. This truck is produced as a unique edition at 
Herpa. A Volvo FH 16 tractor unit designed by Walter Rosner for SHT Transporte from Hausham near Bad 
Tölz, a new Henglein truck, as well as the Audi R8 of the police in Portugal and two other car models of the 
Herpa History Edition complete this year’s specials, which will all become available by December.

H0 1/87

121927 59,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace refrigerated box trailer „Henglein“

Ab Dezember 2018 lieferbar!
Delivery in December 2018! H0 1/87

H0 1/87

308243-003 24,95 € 
Volvo FH GI. XL Zugmaschine, silber / Volvo FH HI. XL rigid tractor, silver „Volvo Perfor-
mance Line“

110945 39,95 € 
Volvo FH 16 GI. XL Zugmaschine „ / Volvo FH 16 GI. XL rigid tractor „SHT Transporte“ 

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!
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094245    24,95 € 
Audi R8 „Policia“ (P)

Ab Oktober 2018 lieferbar!
Delivery in October  2018! H0 1/87

420341    17,95 € 
Audi Coupé „H-Edition“

420334    17,95 € 
VW Passat Variant „H-Edition“

Ab Oktober 2018 lieferbar!
Delivery in October 2018!

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!

Ab Oktober 2018 lieferbar!
Delivery in October 2018!H0 1/87 H0 1/87

Ab Dezember 2018 lieferbar!
Delivery in December 2018!

309189   Mercedes-Benz Actros Bigspace 2018, weiß / Mercedes-Benz Actros Bigspace 2018, white 14,95 € 
309196   Mercedes-Benz Actros Bigspace 2018, rot / Mercedes-Benz Actros Bigspace 2018, red 14,95 € 
Formneuheit! / New type!

H0 1/87

309202   Mercedes-Benz Actros Gigaspace 2018, weiß / Mercedes-Benz Actros Gigaspace 2018, white 14,95 € 
309219   Mercedes-Benz Actros Gigaspace 2018, schwarz / Mercedes-Benz Actros Gigaspace 2018, black 14,95 € 
Formneuheit! / New type!

H0 1/87

309226   Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 2018, weiß / Mercedes-Benz Actros Streamspace 2018, white 14,95 € 
309233   Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 2018, gelb / Mercedes-Benz Actros Streamspace 2018, yellow 14,95 € 
Formneuheit! / New type!

H0 1/87

309677     27,95 € 
IFA G5 Muldenkipper  / IFA G5 dump truck „VEB Kohlenhandel“ 

H0 1/87
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309738 29,95 € 
Scania CG 17 6x6 Tandem-Baukipper-Hängerzug kommunalorange / Scania CG 17 6x6 construction tandem axle dump trailer, municipal 
orange. Formneuheit! / New type! 

309653 42,95 € 
Mercedes-Benz Arocs Teletrailer-Sattelzug / Mercedes-Benz Arocs teletrailer-truck „Colonia“ 

309851 39,95 € 
MAN TGX XLX Koffer-Sattelzug / MAN TGX XLX semitrailer „Johanniter LV Bayern / Weihnachtstrucker“

H0 1/87

H0 1/87H0 1/87

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!

309745   Scania CG 17 6x6 Zugmaschine, weiß / Scania CG 17 6x6 rigid tractor, white 14,95 € 
309752   Scania CG 17 6x6 Zugmaschine, rot / Scania CG 17 6x6 rigid tractor, red 14,95 € 
Formneuheit! / New type!

H0 1/87

H0 1/87

309783 27,95 € 
Scania CG 17 6x6 Betonmischer-LKW, kommunalorange / Scania CG 17 6x6 concrete truck, municipal orange    
Formneuheit! / New type!

Ab Dezember 2018 lieferbar!
Delivery in December 2018!

Ab Dezember 2018 lieferbar!
Delivery in December 2018!

Ab Dezember 2018 lieferbar!
Delivery in December 2018!

309769   Scania CG 17 4x4 Zugmaschine, weiß / Scania CG 17 4x4 rigid tractor, white 14,95 € 
309776   Scania CG 17 4x4 Zugmaschine, orange / Scania CG 17 4x4 rigid tractor, orange     14,95 € 
Formneuheit! 

H0 1/87
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Minikit

030199 14,95 € 
Renault R4 „Jogging“, Streifen rot/blau / Renault R4 „Jogging“, 
stripes red/blue
Mit unterschiedlichen Farben der Zierstreifen erscheint die damalige 
Sonderserie des legendären Renault 4 auch im Herpa-Sortiment in 
einer limitierten Auflage. / With different colors of the decorative stri-
pes, the time’s special series of the legendary Renault 4 also appears 
in the Herpa Collection as a limited edition.

024549-005 7,95 € 
Alfa Romeo Alfasud Ti, weiß / Alfa Romeo Alfasud Ti, white

012195-007 5,95 € 
Minikit VW Golf II, schwarz / Minikit VW Golf II, black

H0 1/87

022897-002 14,95 € 
BMW Z8, rot (mit abnehmbaren Hardtop) / BMW Z8, red (with removeable hardtop)

H0 1/87

094283 19,95 € 
VW Sharan / VW Sharan „Bundespolizei“
In weiß-blauer Farbgebung sowie mit dem aktuellen Logo der Bun-
despolizei bedruckt erscheint auch der aktuelle VW Sharan nun in 
einmaliger Produktionsauflage bei Herpa. / The current Volkswagen 
Sharan is now also released as a unique production run at Herpa 
in its typical white and blue, imprinted with the current logo of the 
Federal Police.

H0 1/87

094313 19,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `18 Kasten HD / Mercedes-Benz Sprinter `18 „DHL“
Auch der Logistikriese DHL hält seinen Fuhrpark stets auf dem modernsten Stand der Technik. Somit ist der neue Mercedes-Benz Sprinter auch 
bereits in den Fuhrpark integriert worden. / The logistics giant DHL is also keeping its fleet up to date with the latest technology, which is why also 
the new Mercedes-Benz Sprinter has already been integrated into the fleet.

H0 1/87

023245-002 13,95 € 
BMW 6er Cabrio, schwarz / BMW series 6 Cabrio, black

H0 1/87

028615-002 13,95 € 
Porsche 911 Turbo, indischrot / Porsche 911 Turbo, indian red

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

094290 29,95 € 
VW T6 Bus mit Kofferanhänger / VW T6 Bus with box trailer „Herpa“ 
Anhänger von VK-Modelle / trailer from VK-Modelle
Der aktuelle Dienstwagen des Herpa-Messeteams wurde neu beschafft und entsprechend im Fensterbereich dekoriert. Dieser VW T6 Kombi mit 
Sitzeinrichtung und dem vorbildgerechten Kofferanhänger, den die Firma VK-Modelle beisteuert, erscheint diese Kombination in einmaliger Auflage. 
/ The current company car of the Herpa trade fair team was newly procured and decorated accordingly in the window area. This Volkswagen T6 
station wagon with seat equipment and the box trailer true to the original, which the company VK-Modelle contributed, appears in this combination 
as a unique edition.

H0 1/87

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!

Ab November 2018 lieferbar!
Delivery in November 2018!
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Minikit

Minikit

094320 22,95 € 
MAN TGE Koffer-LKW / MAN TGE box truck „Feuerwehr“
Als Logistikfahrzeug ergänzt der neue MAN TGE mit einem Kofferaufbau die Serie der neutralen Feuerwehr-
Modelle im Herpa-Programm. / As a logistics vehicle, the new MAN TGE with a box body is added to the 
series of neutral fire brigade models in the Herpa range.

013581 24,95 € 
Minikit MAN TGX XLX Empl Bergefahrzeug, rot  / Minikit MAN TGX XLX Empl wrecker, red
In roter Farbgebung ergänzt nun der markante Empl Wrecker bei Herpa das Sortiment der Minikit-Bausätze. / In red, the striking Empl Wrecker from 
Herpa now complements the range of Minikits.

H0 1/87

093712-002 18,95 € 
MAN TGE Pritsche/Plane, ultramarinblau / MAN TGE canvas truck, ultramarin blue

H0 1/87 H0 1/87

094306 24,95 € 
VW Crafter Bus FD  / VW Crafter bus FD „MTW ESS THW Achim“
Ein ehemaliges Fahrzeug des BAG versieht jetzt mit kleinen Änderungen seinen weiteren Dienst 
beim THW in Achim. Das Original beinhaltet eine umfangreiche Ausrüstung des Einsatzstellen-
Sicherungs-Systems, mit dem Einsatzorte gescannt werden können. / A former BAG authority’s 
vehicle is now – with minor modification – doing its further service at the THW in Achim. The 
original carries an extensive equipment system for securing the deployment locations, with which 
places of duty can be scanned.

094269 24,95 € 
VW Crafter Bus HD / VW Crafter bus HD „ELW Feuerwehr Liebenburg/Goslar“
Formneuheit ! Die Freiwillige Feuerwehr Liebenburg ist eine Stützpunktfeuerwehr im Landkreis 
Goslar, die bereits den neuen VW Crafter als ELW einsetzt. Das ansprechend dekorierte Fahrzeug 
erscheint bei Herpa in einmaliger Auflage. / New Type! The voluntary fire brigade of Liebenburg 
is a support base fire brigade in the district of Goslar, which already uses the new Volkswagen 
Crafter as its officer-in-charge’s vehicle. The appealingly decorated vehicle appears at Herpa as a 
unique edition.

H0 1/87 H0 1/87

094252 VW Crafter Bus HD, rot  / VW Crafter bus HD, red 17,95 € 
013598 MinikitVW Crafter Bus HD, weiß  / VW Crafter bus HD, white 8,95 € 
Formneuheit ! Der aktuelle VW Crafter ergänzt nun auch als Bus das Herpa-Sortiment. Das 
Fertigmodell wird zunächst mit roter Karosserie geliefert während der Minikit-Bausatz idea-
lerweise für Umbauer mit weißer Karosserie produziert wird. / New type! The current Volkswa-
gen Crafter is now also added to the Herpa range as a bus. The finished model initially comes with 
a red body, while the Minikit is produced with a white body, ideal for conversions.

H0 1/87

094276    34,95 € 
MAN TGM LF 20 / MAN TGM LF 20 Extinguishing vehicle „Feuerwehr Liebenburg/Goslar“
Parallel zu dem neu beschafften VW Crafter der FFW Liebenburg setzt Herpa auch das MAN-TGM-Löschgruppenfahrzeug mit Ziegler-Aufbau in 
einer einmaligen Produktionsauflage um. / At the same time as Liebenburg’s voluntary fire brigade procured its new Volkswagen Crafter, Herpa is also 
realizing the MAN TGM fire-fighting group vehicle with a Ziegler body as a one-time production run.

H0 1/87
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094221 34,95 € 
MAN TGL Planen-LKW mit Ladebordwand / MAN TGL canvas truck with liftgate „Feuerwehr Ingolstadt“
Vor nicht allzu langer Zeit beschaffte die Feuerwehr in Ingolstadt das neue Logistik-Fahrzeug, einen MAN TGL mit Planen-Aufbau und Ladebord-
wand. Das Herpa-Modell wird in einmaliger Auflage mit der markanten und aufwändigen Dekoration gefertigt. / Not so long ago, the Ingolstadt fire 
brigade procured this new logistics vehicle, a MAN TGL with canvas body and liftgate. The Herpa model is manufactured as a one-time edition, with 
its striking and elaborate decoration.

H0 1/87

309721  29,95 € 
MAN TGL Ruthmann Steiger / MAN TGL Ruthmann Steiger „Feuerwehr“

H0 1/87

309660 29,95 € 
Mercedes-Benz Econic Koffer-LKW  / Mercedes-Benz Econicbox truck „Sondereinsatz Polizei NRW“
Ein recht markantes Fahrzeug wird von der Polizei in Nordrhein-Westfalen für den Sondereinsatz Umweltmessungen bevorratet. / A quite striking 
vehicle is stocked by the police in North Rhine-Westphalia for special environmental measurements. 

H0 1/87

094214    24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `06 Fahrtec RTW / Mercedes-Benz Sprinter `06 Fahrtec rescue vehicle „Feuerwehr Ingolstadt“
Die Serie der Fahrzeuge der Feuerwehr in Ingolstadt wird mit dem Mercedes-Benz Sprinter RTW fortgesetzt, der auf der Hauptwache stationiert ist. /  
The series of fire brigade vehicles in Ingolstadt will be continued with the Mercedes-Benz Sprinter ambulance, which is stationed at the main fire-
house.

309615    34,95 € 
Mercedes-Benz SK `88 Koffer-Sattelzug  / Mercedes-Benz SK `88 box semitrailer „Polizei Sachsen / Befehlskraftwagen“
Bereits vor vielen Jahren hat Herpa diesen LKW der Polizei in Sachsen als Miniaturmodell in weiß-grüner Farbgebung realisiert. Nun wurde der 
komplette Zug farblich neu gestaltet, was auch bei Herpa als Miniaturmodell fachgerecht umgesetzt wird. / Many years ago, Herpa already realized 
this police truck in Saxony as a miniature model in the time’s white-green color scheme. Now, the complete unit has been redesigned in color, which 
is also professionally realized at Herpa as a miniature model.

309837    24,95 € 
Scania CG 17 Pressmüllwagen, kommunalorange / Scania CG 17 compactor truck, municipal orange  
Formneuheit ! Der neue Scania CG 17 findet auch im kommunalen Bereich seinen Einsatzzweck. Als erstes wird sie bei Herpa in einem Pressmüll-
fahrzeug verbaut. / New type! The new Scania CG 17 is also used in the municipal sector. First of all, it comes as a compactor vehicle from Herpa.

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87
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309813    39,95 € 
Iveco Stralis XP Swapcontainer-Sattelzug / Iveco Stralis XP swapcontainer semitrailer „Hoyer Chemie“ 
Auch Hoyer setzt die aktuelle Iveco Stralis XP Zugmaschine bereits ein. Das von Herpa gefertigte Modell wird auch vorbildgerecht ohne seitliche 
Windleitbleche sowie mit einem Auflieger mit grauem Chemie-Swapcontainer ausgeliefert. / Hoyer is also already using the latest Iveco Stralis XP 
tractor. The model realized by Herpa will also come as a true-to-the-original version without lateral wind deflectors, and with a trailer with a grey 
chemical swap container.

H0 1/87

309806 49,95 € 
Volvo FH Gl. XL FFB Silo-Sattelzug  / Volvo FH Gl. XL FFB silo semitrailer „Spedition Freund“ 
Einen ersten Showtruck, lackiert von der Schwester des Geschäftsführers, gönnte sich die Spedition Freund aus Frechen. Der besonders gestaltete 
Auflieger dient Herpa kurz nach Fertigstellung als Vorbild für dieses besondere LKW-Modell. / The forwarding agency Freund from Frechen offered 
itself a first show truck, painted by the sister of the managing director. The specially designed semitrailer serves Herpa as a model for this special 
truck model shortly after completion.

H0 1/87

309820 34,95 € 
Ford Transconti Planen-Hängerzug / Ford Transconti canvas trailer „Offergeld“
Ein Klassiker der Spedition Offergeld, der in diesem Design in den 1970er Jahren seinen Dienst verrichtete, setzt den Start zu einer kleinen Offergeld-
History Edition, die voraussichtlich durch Fahrzeuge der 1950er Jahre eventuell ergänzt werden soll. / A classic of the Offergeld forwarding company, 
which did its service in this design in the 1970s, stands at the beginning of a small Offergeld History Edition, to which we may also add vehicles from 
the 1950s.

H0 1/87

309639 24,95 € 
Iveco Stralis XP Zugmaschine / Iveco Stralis XP rigid tractor „Hahn Racing“
Auch im Design des Renntruck von Hahn Racing wurde von Iveco eine limitierte Edition gefertigt, die analog dem Schwabentruck auch bei Herpa in 
einer limitierten Auflage einmalig produziert wird. / Iveco also had a limited edition produced in the design of the Hahn Racing’s racing truck, which is 
produced by Herpa as a one-time limited edition, similar to the Swabian truck.

H0 1/87

309684    42,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Lowliner-Sattelzug  / Mercedes-Benz Actros Gigaspace lowliner semitrailer „Leo Robertz“ 
Im Bereich Umzüge sowie Spezial- und auch Sondertransporte ist das Unternehmen Leo Robertz seit 99 Jahren tätig. Herpa bringt zunächst einen 
Mercedes-Benz Actros Lowliner-Sattelzug heraus, der mit Chromteilen und der besonderen Veredlung zu einem besonderen Sammlerhighlight 
gestaltet wird. / The company Leo Robertz has been active in the field of relocation as well as special transports for 99 years. Herpa initially realized a 
Mercedes-Benz Actros lowliner semitrailer, which was designed with chromium parts and special finishing to become a special collector’s highlight.

H0 1/87

309691    37,95 € 
Volvo FH Gl. Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. refrigerated box semitrailer „Willi Betz“ 
Bereits seit 1980 werden bei Herpa laufend Miniaturmodelle der international tätigen Spedition Willi Betz gefertigt. Aktuell ergänzt ein aktueller Volvo 
FH Globetrotter mit Kühlauflieger das Sortiment bei Herpa. / Already since 1980, Herpa has been producing miniature models of the international 
freight forwarder Willi Betz. Currently, a current Volvo FH Globetrotter with a refrigerated box trailer completes the Herpa range.

H0 1/87
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309646    44,95 € 
Scania CS Viehtransporter-Sattelzug  / Scania CS cattle carrier „Vaex“ (NL) 
Nach dem Volvo Sattelzug aus 2016 erscheint nun auch ein aktueller Scania CS mit dreiachsiger Zugmaschine der Spedition Vaex aus den Nieder-
landen bei Herpa in einer einmaligen Auflage. / After the Volvo semitrailer from 2016, now also a current-version Scania CS with a three-axle tractor of 
the forwarding company Vaex from the Netherlands appears at Herpa in a unique edition.

309790   39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Eurolohr Autotransporter / Mercedes-Benz Actros Eurolohr car transporter vehicle „Qualitrans Cargo“  (HU) 
Das ungarische Unternehmen Qualitrans Cargo ist auch in Deutschland mit vielen unterschiedlichen LKW im Einsatz. Die gelben Fahrzeuge mit der 
blauen Beschriftung sind europaweit zu finden. Herpa produziert zunächst einen Mercedes-Benz Actros mit Eurolohr 100 Aufbau. / The Hungarian 
company Qualitrans Cargo is also operating many different trucks in Germany. The yellow vehicles with the blue lettering can be found all across 
Europe. Herpa initially produced a Mercedes-Benz Actros with a Eurolohr 100 body.

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

309714 42,95 € 
Scania CR HD Pritschen-Hängerzug mit Ladekran  / Scania CR HD pick-up truck with loading crane „Spedition Fürmetz“ 
Aus der Godelamm-Märchentruck-Edition ist die Spedition Fürmetz aus dem bayerischen Taufkirchen bekannt. Der überaus aktuelle und gepflegte 
Fuhrpark wurde 2018 durch einige neue Scania ergänzt, von denen nun ein Fahrzeug als Herpa-Miniatur erscheint. / The forwarding company Für-
metz from the Bavarian town of Taufkirchen is known from the Godelamm Fairy Tale Edition. In 2018, several new Scania vehicles were added to the 
very up-to-date and well-kept fleet, one of which is now released as a Herpa miniature.

H0 1/87

309707 42,95 € 
DAF XF SSC Euro 6 Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF SSC Euro 6 curtain canvas semitrailer „Hotter“ 
Formneuheit ! 2018 hat das Unternehmen Kurt Hotter aus Röthenbach bei Nürnberg eine erste von Walter Rosner lackierte Airbrush-Zugmaschine in 
Dienst gestellt, die Herpa als Vorlage für eine LKW-Miniatur dient. Neu an dem von Herpa produzierten Modell ist der hier erstmalig zum Einsatz kom-
mende Rammschutz für den aktuellen DAF XF. / New type! In 2018, the company Kurt Hotter from Röthenbach near Nuremberg has put into service 
a first Airbrush tractor painted by Walter Rosner, which serves Herpa as an original for a truck miniature. New about the model produced by Herpa is 
the impact protection for the current DAF XF, which is being used here for the first time.

H0 1/87

309868   44,95 € 
Scania Hauber Silo-Sattelzug / Scania silo semitrailer „Forsgard“ (S) 
In Schweden setzt Forsgard neben vielen anderen Fahrzeugen auch diesen Scania Hauber ein, der mit einem Siloauflieger bestückt ist. Bei Herpa 
wird diese Kombination in einer einmaligen Auflage produziert. / In Sweden, Forsgard uses this Scania Conventional, which is equipped with a silo 
trailer, among many other vehicles. At Herpa, this combination is produced as a one-time edition.

309875 49,95 € 
Volvo FH Gl. XL Gardinenplanen-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL curtain canvas semitrailer „Steinbach Logistik“ 
Die über 170 Fahrzeuge von Steinbach Logistik sind bundesweit auf den Fernstraßen zu finden. Aktuell hat das 1963 gegründete Unternehmen 
diesen Volvo FH auf die Reise geschickt, der als Miniaturmodell von Herpa sicherlich ein Highlight darstellen wird.  / The more than 170 vehicles from 
Steinbach Logistik can be found on the roads all over Germany. Currently, the company, founded in 1963, has sent this Volvo FH on its journey, which 
will certainly become a highlight as a miniature model from Herpa.

H0 1/87
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Art.-Nr. Bezeichnung Inhalt/Stück Preis 

084949 Fahrerhaus Scania CG 17
Cabin Scania CG 17

2 12,95 €

084956 Fahrgestell Scania 6x6 Zugmaschine
Chassis Scania 6x6 tractor

2 9,95 €

084963 Fahrgestell Scania 4x4 Zugmaschine
Chassis Scania 4x4 tractor

2 9,95 €

TEILESERVICE IN 1:87 / PART SERVICE IN 1/87 

   

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

053976    8,95 € 
HS Schoch Rammschutz für Scania, 4 Stück 
HS Schoch impact protectors for Scania, 4 pieces 

053952    9,95 € 
LKW-Spiegel für MB Actros Giga-/Big-/Stream-Space, MAN TGX/
TGS und Scania CR/CS, je 5 Satz 
Truck mirrors for MB Actros Giga/Big/Stream, MAN TGX/TGS and 
Scania CR/CS, 5 sets each

053983    8,95 € 
HS Schoch Rammschutz für Volvo, 4 Stück 
HS Schoch impact protectors for Volvo, 4 pieces 

053969    9,95 € 
LKW-Spiegel für Iveco Stralis XP, DAF XF und Volvo FH, je 5 Satz 
Truck mirrors for Iveco Stralis XP, DAF XF and Volvo FH, 5 sets each

084949

084963

084956

309844    69,95 € 
Scania CS 20 HD Eurocombi  / Scania CS 20 HD Eurocombi „Ekdahl / Arctic Griffin“ (S) 
Formneuheit ! Das Unternehmen Ekdahl ist in Schweden ein Begriff für besondere Showtrucks. Der neue Scania von Ekdahl ist ein Highlight, was 
auch für Herpa eine besondere Herausforderung bedeutet. Das Modell wird einen speziellen Rammschutz erhalten und mit Weißwandreifen, die 
nur sehr aufwändig zu fertigen sind, zur Auslieferung kommen. Insgesamt wird jedes Modell mit ca. 70 Einzeldrucken zu einer Besonderheit der 
Sammlervitrine. / New type! In Sweden, the company Ekdahl is a household name for special show trucks. The new Scania from Ekdahl is certainly a 
highlight, which also means a special challenge for Herpa. The model will be equipped with a special impact protection and will come with whitewall 
tires, which are very difficult to manufacture. In total, each model with about 70 individual imprints will become a special treasure of every collector’s 
showcase.

076869    19,95 € 
Set mit 2 Abrollbehältern  / Set with 2 roll-off dumps „THW Ölwehr-Gerät“

H0 1/87

H0 1/87

700672 22,95 € 
Audi Q7 „Rettungszentrum Bundeswehr Hannover“ 

700689 17,95 € 
Mercedes-Benz C-Klasse T-Modell / Mercedes-Benz C-class 
T-model „Bundeswehr“

H0 1/87H0 1/87



11

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

CARS & TRUCKS NEWS 01-02 2019

H0 1/87

110938  39,95 € 
DAF XF SSC Euro 6 facelift Zugmaschine / DAF XF SSC Euro 6 facelift rigid tractor „Stelzl“
In der Edition 9 wird eine von Walter Rosner lackierte neue DAF XF SSC Zugmaschine erscheinen. Das in Stelzl-Farbe lackierte Modell wird mit den Airbrush-Motiven von Walter Rosner vorbildgerecht bedruckt. Zudem erhält die limitierte Zugmaschine einen Lampenbügel sowie eine Vitrinenverpackung. 
A new DAF XF SSC tractor painted by Walter Rosner will appear in Edition 9. The model, painted in Stelzl colors, will be imprinted with Walter Rosner’s airbrush motifs to look like the original. In addition, the limited-edition rigid tractor will be fitted with a light bar, and come in a display case box.

121910 59,95 € 
MAN TGX XXL Euro 6c Kühlkoffer-Sattelzug  / MAN TGX XXL Euro 6c refrigerated box semitrailer „Müller / Stauder Pils“ 
Die Mülheimer Airbrush-Künstlerin Sabine Krbecek hat im Auftrag von Volker Müller aus Essen diesen aufwändig lackierten Showtruck gestaltet. Der Firmengründer arbeitete zunächst mit der Stauder-Brauerei aus Essen zusammen. Dieses nahezu freundschaftliche Verhältnis hat bis heute Bestand und 
wurde auch auf dem Showtruck eindrucksvoll dargestellt. Die linke Fahrzeugseite ist sehr farbenfroh, während die rechte Seite nur historische schwarz-weiß Motive trägt. Das limitierte Herpa-Modell wird in der bekannten Vitrine ausgeliefert. / The airbrush artist Sabine Krbecek from Mülheim designed this 
elaborately painted show truck on behalf of Volker Müller from Essen. The company’s founder initially cooperated with the Stauder brewery from Essen. This almost personal relationship has lasted to this very day, and was also impressively underlined on the show truck. The left side of the vehicle is very 
colorful, while the right side carries only historical black-and-white motifs. The limited-edition Herpa model comes in the well-known showcase.

H0 1/87



83SSM3034 69,50 € 
ISU-152 Panzer / ISU-152 tank

1/43

83SSM1262 69,50 € 
ZIL MMZ-45085 Muldenkipper / ZIL MMZ-45085 dumper

1/43 1/43

83SSM1256 69,50 € 
KO-520 Vakuumtank-Fahrzeug / KO-520 vacuum tank truck

83SSM7051 129,95 € 
Kraz 255 V Tieflade-Sattelzug / Kraz 255 V heavy haulage with semitrailer

1/43

83SSM1317 69,50 € 
KAMAZ 44108 6x6 Zugmaschine / KAMAZ 44108 6x6 rigid tractor

1/43

83SSM1343 89,95 € 
Tatra-815 DUS114A Schaufel-Fahrzeug / Tatra-815 DUS114A shovel truck

1/43

83SSM1260 69,50 € 
ZIL 4333 Pritschen-LKW / ZIL 4333 truck

1/43

83SSM1339 69,50 € 
GAZ-53 Pritschen-Kipper / GAZ-53

1/43

Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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Distributed by Herpa in Europe
Start Scale Models

- Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG.
 They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
 Trademarks, design patents and copyrights are used with the approval of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.

- The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under license. 
- Post (W/B)® ist eine eingetragene Marke der „Deutschen Post AG“
- DHL ® ist eine eingetragene Marke der DHL International GmbH 

83SSM1348 89,95 € 
KS-3577 Kranfahrzeug / KS-3577 mobile crane

1/43


